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个代表团奥运村升旗
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德

国
"

俄罗斯
"

韩国
"

美国等
!!

个代表团
"

日在奥运村举行

升旗仪式
#

各代表团成员表

示
$

对于北京奥运会
$

他们都

制定了详细的
%

夺牌
&

计划
'

据代表团团长费斯佩尔

介绍
$

德国代表团此次派出

了
#"$

名运动员和
!$$

名随

团人员
$

在奖牌目标上
$

他们

要力争比上届奥运会强
$

进

金牌榜
%

前十
&

应该没问题
'

俄奥委会主席列昂尼

德
(

佳加乔夫表示
$

他们计划

在奥运会上夺得
%$

枚以上

奖牌
'

他说
$

代表团的目标是

取得令国民满意的成绩
'

雅

典奥运会上俄罗斯代表团以

&'

枚金牌
"

&'

枚银牌和
!%

枚铜牌的成绩居奖牌榜第三

位
'

在北京奥运会上
$

他们的

主要对手是中国
$

双方将争

夺奖牌榜第二名
'

韩国奥委会主席李衍泽

表示
$

他们在奥运会上的目

标是获得
($

枚金牌
"

跻身奖

牌榜前十名
'

美国奥运代表团团长查

尔斯
(

李则显得很低调
'

他认

为很难预测美国队的前景
'

他说
)%

不知道和雅典奥运会

相比
$

我们会取得怎么样的

成绩
' &

"

日当天
$

牙买加
"

乌干

达
"

肯尼亚
"

多米尼加
"

秘鲁
"

玻利维亚和萨尔瓦多也举行

了升旗仪式
'

牙买加代表团

团长唐
(

安德森说
$

他们期待

在田径以外的项目上能够有

突破
'

乌干达代表团团长德

敦古表示
$

乌干达在北京奥

运会上将力争金牌
$

他说
)

%

我们在田径的中长跑项目

上具有夺金的实力
' &

肯尼亚

代表团团长大卫
(

奥科尤表

示
$

参加北京奥运会的目标

已经实现
$

接下来就是赢得

尽可能多的奖牌
'

多米尼加

代表团团长胡安
(

比拉表示
$

希望在北京奥运会上至少获

得一枚奖牌
'

玻利维亚代表

团团长阿尔瓦罗
(

布斯塔曼

特则希望
$

能至少在一个项

目上进入决赛
'

"

日当天
$

共有
!!

个国

家和地区的代表团举行了升

旗仪式
'

)

日仍有大量代表

团将在奥运村升旗
'
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王筱麟介绍
$%

北京
&$$%

武术比赛
&

是经国际奥委会批

准
$

由北京奥组委
"

国际武术联

合会主办
$

中国武术协会承办
'

比赛设套路
*+

枚金牌
"

散手
"

枚金牌
$

将有来自世界五大洲

#,

个国家和地区的
*&%

名男

女运动员参加比赛
'

%

武术在中国有几千年的

历史
$

武术的核心思想讲的是

和谐
'

国际奥委会能够批准举

办
*

北京
&$$%

武术比赛
+$

体现

了对发源于中国的武术运动的

肯定
$

体现了东西方文化的交

融
'

我相信
$

通过这次比赛和奥

运会期间的多项武术展示活

动
$

能够促进东西方文化的交

流
$

使得外国朋友会对发源于

中国的武术有进一步认识
$&

王

筱麟说
'

既然在奥运会期间举办
$

参加武术比赛的运动员能否参

加奥运会开闭幕式
,

会不会住

进奥运村
,

他们会以什么身份

在北京活动
,

武术比赛的金牌

会不会计入各国和地区代表团

的奖牌榜
,

王筱麟回答
)%

武术比赛的

运动员
%

月
*%

日才报到
$

不会

参加开幕式
$

但能否参加闭幕

式
$

以及住在哪里的问题
$

目前

我还没有确切消息
'

关于运动

员的身份问题
$

运动员将按照

武术比赛的特殊规定
$

办理特

殊的身份卡
'

而武术比赛金牌

和奥运会比赛金牌
$

两者没有

任何必然的联系
' &
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世界上到底有多少人在练

武术
,

王筱麟说
)%

具体数字还

真是不好说
'

目前
$

国际武联有

*&$

个会员
'

我去过五大洲的

很多国家
$

那里都有武术界的

朋友和武术爱好者
'

在日本
$

太

极拳大会往往有几千人参加
'

令我感到震惊的是
$

日本的残

疾人开展太极拳活动
$

使得太

极拳成为康复的手段
' &

除了普通爱好者之外
$

武

术已经进入多项洲级运动会的

赛场
'

据介绍
$

自
*--$

年以来
$

武术一直是亚运会正式比赛项

目
'

在亚洲范围来看
$

武术已是

东亚运动会
-

东南亚运动会
"

南

亚运动会的正式比赛项目
$

目

前正在争取进入西亚运动会
'

王筱麟说
$

武术在欧洲发

展也比较好
'

国际武联在欧洲

有
#$

多个成员
$

欧洲武术运动

技术水平这几年有了很大的提

高
'

%

现在我们正在进行的一

项工作是争取使武术能够进入

全非运动会和泛美运动会
'&

王

筱麟说
'
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武术为什么没能成为北京

奥运会正式比赛项目
,

今后进

入奥运会的前景如何
,

%

按照国际奥委会规定
$

一

个项目要申请成为奥运会正式

项目
$

必须提前
'

年
'

其次
$

&$$*

年
'

月
*,

日北京申办成

功的当天
$

北京奥运会已确定

了比赛项目设置
&$

王筱麟说
'

他表示
$

非常感谢国际奥

委会和国际单项体育联合会对

武术最近几年的发展给予积极

的评价
$

国际奥委会主席罗格

去年
%

月曾在河南说
%

中国的

武术与奥运精神是一致的
&'

但

是
$

武术要想成为奥运会正式

比赛项目
$

还需经过严格的程

序和漫长的过程
'

%

奥运会目前的大环境是

瘦身而非扩充项目
$

这对武术

并不是很有利
&$

王筱麟说
$%

但

是
$

武术成为奥运会正式项目

是我们奋斗的目标之一
$

我们

在这方面也有信心
$

我们要扎

扎实实地走好每一步
' &
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国际奥委会主席罗格
"

日

在这里举行的国际奥委会第

*&$

次全会上表示
$

奥运火炬

接力的传统不会因为某些人的

抗议而取消
'

北京奥运火炬境外传递遭

到了藏独分子和反华势力的抗

议
$

在以前的奥运会上也曾遭

遇各种形式的抗议
$

引起一些

今后奥运会是否还要进行火炬

接力
$

特别是国际线路传递的

议论
'

对此
$

罗格说
$

以为只把火

炬传递限制在举办城市所在国

家就能解决所有问题纯属幻

想
'

他回忆说
$

在
&$$)

年都灵

冬奥会的时候也遭遇了大规模

的抗议
$

抗议的内容多种多样
$

从不满城市规划到奥运会赞助

商等
'

在北京奥运会火炬巴黎站

传递时
$

曾出现残疾火炬手金

晶受到藏独分子攻击事件
'

国

际奥委会被这些抗议者激怒
'

%

我们赞成人们自由表达意见
$

但使用暴力违反奥林匹克精

神
'

所有这些事件都只能让我

们更加珍视奥运圣火
'

我们必

须竭尽全力防止此类事件再次

发生
' &

罗格说
'

他最后表示
$

在希腊古竞

技场奥林匹亚的点火仪式永远

都会进行下去
$

希腊的传递也

会被保留
'

北京奥运会火炬
,

月
&#

日在希腊点燃
$

,

月
&#

日到
,$

日间奥运圣火在希腊境内传

递
$

"

月
!

日
$

圣火开始境外传

递
'

"

月奥运圣火返回中国内

地
$

"

月
%

日登上世界最高峰

珠穆朗玛峰
$

目前正在经历了

汶川大地震的四川省进行传

递
'

%

月
)

日圣火到达北京
$

并

将在
%

月
%

日北京奥运会开幕

当晚进入国家体育场
%

鸟巢
&$

点燃主火炬
'
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法国

.

回声报
/

#

日用两个版面

刊发的北京奥运会系列报

道之一
%

中国首都的新面

貌
&$

文章说
$

北京利用举

办奥运会的机会加快了基

础设施建设
$

令北京面貌

一新
'

文章说
$

中国政府非

常重视交通问题
$

并在这

方面投入上千亿元人民

币
$

改善了北京的交通状

况
'

文章说
$%

鸟巢
&

是中

国标志性的奥运工程之

一
$

不仅是因为这里将举

行奥运开幕式
-

闭幕式以

及田径比赛
$

还因为它令

人惊讶的建筑结构
'

作为

奥运会标志的
%

鸟巢
&

理所

当然成为北京最引人注目

的建筑之一
'

文章说
$

奥运会推动

了北京的城市发展
$

北京

如今所有的建设都是为长

期考虑的
'

中国政府希望

利用基础设施建设推动经

济持续发展
'
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国际奥委会荣

誉主席萨马兰奇
"

日在北京大

学发表演讲时祝福中国北京成

功举办奥运会
$

他说
)%

中国的

成功就是我自己的成功
' &

'

年前
$

萨马兰奇亲口宣

布北京获得
&$$%

年奥运会举

办权
'

'

年后
$

萨马兰奇对北京

奥运会的准备工作感到惊讶
$

他说
)%

我在北京看到了迄今为

止最好的体育设施和体育场

馆
$

比如鸟巢
-

水立方等
$

它们

必将写入奥运会的历史
' &

萨马兰奇还说
)%

我相信北

京奥运会肯定会取得圆满成

功
$

这是一届历史性的盛会
$

不

仅对于中国
$

对于奥林匹克运

动也是如此
' &

萨马兰奇认为
$

一届奥运

会的成功举办有两个条件
$

一

是前期的组织准备工作要做

好
$

目前北京已经做得很好
0

二

是东道主选手要取得好的竞赛

成绩
$

他认为中国选手在本届

奥运会上肯定会获得比上届更

多的奖牌
'

%

我年岁已高
$

今天还有机

会来到北京
$

我希望与大家一

起见证北京奥运会的辉煌时

刻
'

我是中国人民的朋友
$

中国

的成功就是我自己的成功
'

中

国人民的生活正在变得越来越

好
$

我相信北京奥运会之后
$

他

们的生活会更加美好
'&

萨马兰

奇最后说
'
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实

现中国飞天梦想的航天英

雄杨利伟将成为奥运火炬

北京传递的首棒火炬手
'

)

日早
%

时
$

他将从中共中

央政治局委员
-

北京市委

书记
-

北京奥组委主席刘

淇手中接过火炬
$

开始奥

运火炬在北京的传递
'

据介绍
$

)

日火炬传

递沿途将经过端门
-

天安

门
-

金水桥
-

国家大剧院
-

人民大会堂
-

天安门广场
-

北土城路口
-

石景山游乐

园
-

丰台总部基地
-

宣武牛

街
-

崇文前门箭楼
-

天坛丹

陛桥等景观
$

并在祈年殿

举行当日的庆典活动
'

传

递距离为
*).##&

公里
$

传

递时间为
#

小时
*)

分钟
'

安排火炬手
#,,

名
$

其中

外籍火炬手
&-

名
$

香港火

炬手
&

名
$

还有来自台湾

的林清发
'

北京首日传递的火炬

手中
$

年龄最大的火炬手

是
%"

岁的老人孙振绂
$

年

龄最小的火炬手是
*#

岁

的北京市第
*"

中学分校

学生任艺
'

! ' " (3 45-.6

789:&-.;<=>?

@AB

Xopqr st u

678

%

9:;<

&

=>?@

555!"6789:;<=>?@2 !""# 6ABCD

5CDEFGH "(9:&-.HI"JKLMNOP:& $%%! DEQRS TU ! ' $&

(V $# (<=B WXY-.HZ[\9-.H]^<_`R3 a9-.Hbcdefgh

i3ajDEklmWnPopqrS B 9stm"JuvHdO5CDFwxyzK5D{I

|}~��P:& $%%!DEQRS���+,��B

"#$+, vwd xy +EP


